

Digitaler Vortrag "Nahtoderfahrung" mit Herrn Eidenhardt

Tod und Auferstehung – dies ist eine zentrale christliche Thematik und ein wichtiger Lernbereich, der im Fach Katholischen Religionslehre in der 10. Klasse erarbeitet wird. Umso mehr freut sich die Fachschaft Religion des Gymnasiums, dass sich - wie schon in den letzten beiden Jahren - Herr Christian Eidenhardt die Zeit nahm, eine Doppelstunde lang allen 10. Klassen von seinem erlebten Schicksal zu berichten, das ihn so nah an die Schwelle des Todes gebracht hatte. Auch in diesem Jahr verging die Zeit wie im Flug und war geprägt von vielen Gänsehautmomenten, wie sich am folgenden Text erahnen lässt, den eine Schülerin sehr treffend verfasst hat:

„Viele von uns haben sich wahrscheinlich gefreut, dass der Unterricht ausgefallen ist. Der Vortrag an sich nur ein netter Bonus. Das hat sich schnell geändert, als unser Gast begann. Während Eidi, wie wir Christian Eidenhardt nennen durften, sprach, war es still, kein einziges Wort ist gefallen, zu nahe ging uns sein Erlebnis. Wir hörten ihm nur schweigend zu und konnten nicht glauben, wie viel Glück ein Mensch haben kann. Und auch sein Durchhaltevermögen war beeindruckend, die wenigsten von uns hätten es geschafft, diese Kraft zu finden, nachdem sie blind aus dem Koma aufgewacht sind; und dabei eine so lockere und lustige Art zu haben. Es war inspirierend einen Menschen so zu sehen und auch die sportlichen Erfolge waren unglaublich. Und zusätzlich die Kraft zu haben, anderen zu helfen. Wir alle haben wohl etwas darüber gelernt, wie man sich Ziele setzt und was ein positiver Umgang mit dem Tod bedeutet. Und dafür möchte ich einfach danke sagen.“

Die Fachschaften Religion und Ethik des Gymnasiums Beilngries können sich diesen Worten nur anschließen und „Danke“ sagen. Dieses Danke gibt Herrn Eidenhardt mehr zurück als jede Prämie, da es sich nach seinen Worten bei einem ehrlich gemeinten „Danke“ um die „billigste Währung der Welt“ handelt. Sie kostet dem Spender nichts, bedeutet dem Empfänger jedoch sehr viel.

Dominik Schramm, Religionslehrer der Klasse 10ac

